

FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik Sem 6 TA 2022/2023

20711175 - NAJIB WIDYA PRIYANGGA

STATION	FEEDBACK
IPM GASTROHEPATOBILIER	edukasi ditambahi ya terkait faktor risiko pencegahan, frekuensi pemberian obat kuran gsesuai, DD 1 kurang sesuai
IPM KULIT	pemilihan px penunjang salah, tidak sempat dx dan ngasih terapi maupun edukasi
IPM MATA	anamnesa kurang , peemriksaan visus dipelajari lagi jarak yang benar,, visus bandingkan mata yang sehat juga, tidak memeriksa segmen anterior dengan teknik yang benar dan baru 1 mata (lau=kkan dengan benar pemeriksaan vsus dan segen anterior pada kedua mata ya), diagnosa kerja kurang, DD keliru 1, terapo ekliru, bahasa masih kurang jelas menggunakan istilah tertentu
IPM Neurobehavior	pemeriksaan kesadaran cara melakukannya dipelajari lagi ya, refleks fisiologis dan patologis dilakukan di kedua sisi ya untuk mencari kelainan, dx stroke hemoragik dd non hemoragik, terapi nonfarmakologi inf NaCl 20 ml/menit --> diperhatikan jumlah cairannya ya,
IPM RESPIRASI	Anamnesis: poin2 yg ditanyakan sudah urut, Px fisik: hanya menanyakan px fisik thorax saja, biasakan urut ya dari keadaan umum, kesadaran dan vital sign dulu, baru status generale. Px penunjang: belajar lagi interpretasi spirometer dan rontgen. Dx belum tepat, DDx sesuai namun jangan karena hafalan, harus ada clinical reasoningnya ya. Terapi: obatya betul, tapi dosis dan sediaannya belum tepat, baca lagi ya. komunikasi: minimalkan blocking dengan pasien.
IPM THT	Ax : gali lg keluhan lainnya yg masih berkaitan dengan keluhan utama. Px : cara pegang otoskopnya salah yaa mas. perlu dioperbaiki lg yaaa. fiksasikan ke pipi tangannya. Dx : yakin hanya faringitis aja mas? perhatikan tonsilnya dari gambar seperti apa?. ada pembesarannya ngga?. perbaiki lg yaa dxnya. DD : kurang lengkap , jangan nanggung2 yaa menegakkannya mas, perhatikan onset dan kausanya juga untuk mendiagnosis. baik itu diagnosis kerja maupun diagnosis banding. Tx : hanya amox aja mas yg diberikan? perlu disertakan tx lainnya ga kira2 utk kasus pada pasien ini?.
IPM URINARIA BPH	px fisik tidak lengkap, tidak melakukan RT, dx salah, terbalik dgn dd